
平成２８年度 学校評価報告書 

 

  日頃より、本園の教育にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

この度、役員さん・クラス委員さんを対象に園に関するアンケートを実施しました。教職員の自己評価と合わ

せて、結果報告をさせていただきます。本園の現状をご理解いただく参考になれば幸いです。なお、本園は、結

果を基に、より良い教育活動を行うように努めて参ります。 

  

１．本園の保育方針 

  ①一人ひとりを大切に 

   一人ひとりの子どもが「自分が大切にされている」と感じられるように信頼関係を基に、安心して園生活を

送れるように、環境を整え、情緒の安定を基礎に健やかな成長を支えます。 

  ②のびのびと遊べる環境作り 

  ③伝承の文化を活かした保育を 

  ④楽しい食事で健康に 

  ⑤家庭と園が力を合わせる子育てを 

 

２．重点的に取り組む目標・計画 

   評価項目に沿って自己点検、自己評価を実施することによって、職員自らが客観的に自己・自園を見る目を 

養い、教育課程の内容を確認し、教育の質を高めることを重点項目とする。 

 

３．評価項目の具体的な取り組み 

①保育計画と内容 

   園の理念・方針に沿った保育計画の検討を行い、子どもの実態に即した内容になるよう年間計画・月案・ 

週案・日案を作成している。また、日々記録を取り反省が活かせるよう努めている。 

②保育の在り方・子どもへの対応 

   本園の教育方針でもある「あそび」を基本とし、子ども達が自発的に取り組めるように努めている。また、

子ども一人ひとりを尊重し、その子に応じた適切な援助ができるように努めている。 

③環境の構成 

保育室・園庭・遊具等が安全で清潔であるよう点検を行い必要に応じてその都度、改善を行っている。ま

た、子どもが安定して遊び、興味関心・創造性を育む環境構成を心がけている。 

④教職員相互の協力・連携・役割 

   行事等の役割分担、適切な報告・連絡・相談、守秘義務の厳守、教職員の共通理解（家庭の状況・出来事等）、

教職員の共有すべき必要な情報の共通理解に努めている。 

⑤研修・資質向上 

   自己課題を持って研修会等に参加、また園内研修を計画的に行い、教職員の資質向上に努めている。 

⑥保護者への対応・家庭支援 

   保護者と連絡をとり、子どもの成長について共に考え見守るように努めている。また、保護者からの意見や 

相談に誠意を持って対応するように心がけている。 

 

４．学校評価の具体的な目標や計画の総合的な評価結果 

    取り組むべき課題について、全教職員が共通に理解し、各自適切に自己点検、自己評価に取り組んでいる

様子がみられた。今後も客観的な目で自らの保育を振り返り、更に充実した実践ができるように努力を積み

重ねていきたい。改善を要すると感じている内容については、職員間で話し合い検討していきたい。 
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こばと・ゆなの木こども園 

 

５．今後取り組むべき課題 

教職員の自己評価・自己点検の結果では、各項目それぞれに対して、現在の状況に満足することなく更

によりよい保育を目指そうとする姿がみられた。今後も全教職員が共通理解し、「よりよい保育」というこ

とに対して、一人ひとりが意識を持って取り組んでいくよう努めていきたい。また、役員さん・クラス委

員さんの方にアンケートを行うことで、保護者の方の満足度、求められる園の姿を把握、確認することが

できた。結果に満足することなく、少数意見も貴重な意見として職員間で話し合い、満足していただける

よう努力し、安心して子どもさんを園へ通園させることができるようにしていきたい。 

 

   保護者の方のアンケート結果は、下記の通りです。（回収率：95％） 

            A B C D 

① 本園の教育方針を理解している 55 45 0 0 

② 子どもさんは園に行く事を楽しみにしている 80 15 5 0 

③ 当園の行事は園児にとって充実したものになっている 70 25 5 0 

④ 職員に子育てや相談事を気軽にできる 80 15 0 5 

⑤ 他に何かありましたらご記入ください           

A:あてはまる  B:大体あてはまる  C:あてはまらない  D:わからない       （ ％ ） 

 

 【写真展示の写真が見えにくい】 

  写真屋さんと話をし、検討いたします。申し訳ありませんでした。 

【入園式の集合写真撮影を行ってほしい】 

  集合写真は、１クラスずつ交代で撮影を行うため、かなりの時間がかかってしまいます。子ども達の待ち時

間、負担を考え今年度よりスナップ写真のみの撮影とさせていただいています。ご理解ください。 

【クラスの係決めの選び方を見直してほしい・欠席の方には、委任状を提出してもらい、出席者だけでなく全員

の中から選ぶようにしてほしい】 

  いつも園へのご協力、ありがとうございます。係決めについては、保護者の皆様のご理解・ご協力の基、行

われていると大変感謝しています。お忙しい中だとは思いますが、年度始めの顔合わせでもありますので、

なるべくご都合をつけて参加していただくようお願いいたします。係の活動を通して、保護者の方が仲良く

なるきっかけになっていただけたらと思います。 

  

貴重なご意見ありがとうございました。また、他のご意見にも職員で話し合い検討していきたいと思います。

「それぞれの子どもに合わせた無理のない保育で、安心して園に預けることができました。」「子どもが園に喜ん

で行ってくれるのが１番嬉しい。」「子どもの成長を伝えてもらい有難い。」等、嬉しい感想をたくさんいただき

ました。全員の方にそう思っていただけるよう、これからも全職員で、より良い保育を目指し、日々努めていき   

たいと思います。 

これからも、感じている疑問やご意見がありましたら、お気軽にお知らせください。 

役員さん・クラス委員さん、アンケートのご協力、ありがとうございました。 

  


